

Cancelación postal saluda 330 años de la ciudad cubana de Matanzas (+Video)

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 9 oct (RHC) Mediante cancelación postal transcurrida este lunes en la Oficina del Conservador de la Ciudad de Matanzas, autoridades políticas, gubernamentales y otros representantes del pueblo saludaron el aniversario 330 de esta urbe, fundada el 12 de octubre de 1693.

Susely Morfa González, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en la provincia de Matanzas, y Mario Sabines Lorenzo, gobernador del territorio, participaron en el acto que desde la cultura del correo agasajó la historia.

Marta Macías Pérez, museóloga del Museo Postal Cubano, explicó que la cancelación es conmemorativa porque constituye consecuencia de un sello que circula desde el año 2008; las estampillas seleccionadas recrean edificaciones del Centro Histórico de la ciudad.

El contenido postal elegido para la cancelación corresponde a la emisión destinada a divulgar el aniversario 315 de la fundación de la Ciudad de San Carlos y San Severino de Matanzas, diseñada por Ricardo Monnar, impresa en multicolor y que consta de seis valores y una hoja filatélica.

Se cancelaron 60 sobres, cada uno con una estampilla alegórica a importantes inmuebles patrimoniales como el Cuartel de Bomberos, el Palacio de Junco, el Teatro Sauto, los portales de La Vigía, el otrora Palacio de Justicia actual Oficina del Conservador de la Ciudad de Matanzas, por cuanto se les da un nuevo valor, y una distinción filatélica a los recuerdos del momento, añadió.

También durante la jornada de este lunes, en conmemoración del Día Mundial del Correo, quedó presta a la contemplación del público la exposición "Ciudad de Cartas", muestra de arte postal cubano que reúne nueve obras de diversos creadores visuales.

Piezas de Juan Carlos Jiménez Huerta, Adrián Gómez Sancho, Héctor Rivero, Lorenzo Prieto, Yury Lemes, Leisy Menéndez, Lorena Sabater, José Emilio Soler y Leonardo Amador integran la exposición correspondiente a la segunda edición de una convocatoria respaldada por la Empresa Correos de Cuba en Matanzas.

(Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/336151-cancelacion-postal-saluda-330-anos-de-la-ciudad-cubana-de-matanzas-video>



Radio Habana Cuba